



Boletín No. 28 - Caldas

Jueves, 15 de agosto de 2024

76 estudiantes ingresan al programa de Administración Pública Territorial en Caldas

Manizales, 15 de agosto. (COMUNICACIONES ESAP). La Escuela Superior de Administración Pública Territorial Caldas le dio la bienvenida a 76 nuevos estudiantes, quienes ingresaron al programa de Administración Pública Territorial para el segundo semestre de 2024.

Manizales con 45 alumnos y Samaná con 31, fueron los municipios caldenses en los que se dio inicio a las jornadas académicas con los nuevos estudiantes. Esta es la primera vez que la ESAP Caldas ofrece este pregrado en Samaná, municipio del oriente de Caldas.

"La importancia de la apertura que tendremos en el municipio de Samaná significa un gran impacto en los jóvenes. Le vamos a dar la oportunidad a la persona del campo y de las veredas. Fue un trabajo en sinergia con la Alcaldía, ya que la ESAP nunca había llegado allí", manifestó Jhon Jairo Castaño, profesional especializado de Proyección Institucional de la Territorial Caldas.

Los estudiantes, por su parte, iniciaron este camino con expectativas, como lo manifestó Estefanía Manrique, nueva alumna: "Espero que me vaya muy bien, adquiera nuevos conocimientos y esto ayude a superarme".

Janeth Rivera, otra nueva estudiante también dio su testimonio: "Se me presentó esta oportunidad que espero me ayude para desempeñarme mejor en mi próximo trabajo".

En posgrados

A los 76 nuevos estudiantes que iniciarán sus clases de pregrado durante este segundo semestre, se suman 35 alumnos que ingresarán a la Maestría en Administración Pública (20) en Manizales, y a la Especialización en Proyectos de Desarrollo (15) en Belalcázar.

Equipo de Comunicaciones Escuela Superior de Administración Pública territorial Caldas

Redactó: Cristian Aguirre Revisó y aprobó: Adriana Ardila Santana









